

hari ini

Danramil 10/ Candimulyo Apresiasi Kepada Guru Ikut Meramaikan Kesenian Tradisional Menyambut HUT RI ke -77

Rony - MAGELANG.HARIINI.CO.ID

Aug 13, 2022 - 14:59



Babinsa Koramil 10/ Candimulyo Hadiri Kegiatan Lomba Kesenian Tradisional di Wilayah

MAGELANG, - Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun RI Ke -77 Korwil

Disdikbud Kecamatan Candimulyo melaksanakan lomba seni budaya lokal Kubro Siswo bertempat di halaman kantor dinas pendidikan dan kebudayaan Candimulyo, Sabtu (13/8).

Hadir pada kegiatan tersebut Forkopimcam Candimulyo, Babinsa, Bhabinkamtibmas, serta para perwakilan dari instansi yang ada di Wilayah Kecamatan Candimulyo.

Ditempat terpisah, Danramil 10/ Candimulyo Kapten Inf Sunarto menyampaikan, bahwa kehadiran Babinsa tersebut merupakan bentuk dukungan moril pada pelaksanaan lomba. Kegiatan lomba tersebut merupakan salah satu cara melestarikan kesenian lokal sampai saat ini, kebudayaan lokal sangat di gemari oleh semua lapisan masyarakat Magelang, khususnya warga sangat terhibur adanya kesenian yang dilombakan sebagai upaya merawat, serta melestarikan kesenian secara bersama- sama agar anak cucu kita bisa mengerti tentang kebudayaan dan kearifan lokal, kebhinekaan dan tentunya sebagai bangsa yang kaya akan kebudayaan maupun kesenian, " Kata Sunarto.

Danramil juga mengapresiasi bahwa, Korwil Disdikbud untuk memeriahkan hari ulang tahun RI-77 kali ini, berbeda dengan perayaan tahun lalu. Hal ini di karenakan bahwa selama saya berdinias di sebagai Danramil Candimulyo , ternyata setiap ada pertunjukan kesenian di wilayah selalu ada kesenian kubro siswo. Tentunya kesenian tradisional kubro siswo seakan menjadi menu utama di setiap ada pentas, meskipun masih banyak kesenian lain yang ada di wilayah kami,"tutup Sunarto.

Ditempat yang sama Babinsa Koramil 10/ Candimulyo mengatakan, bahwa setiap ke wilayah binaan sering mengamati kehidupan warga sekitar dengan seksama, terutama berbagai keragaman kesenian di Candimulyo, sehingga dengan diadakan lomba kesenian daerah saat ini merupakan ide yang sangat cemerlang dan tepat, karena siapa lagi yang akan nguri-uri seni budaya tradisional yang ada di setiap wilayah, kalau bukan kita sendiri, " imbuh Babinsa.

Kakorwil Candimulyo Murdono S.P.d., S.M,d, mengatakan bahwa, perlombaan kesenian Kubro Siswo yang di laksanakan saat ini merupakan ide dan gagasan dari sebagian besar guru Paud, TK, SD, MI, yang berada di kecamatan Candimulyo. Sehingga sebagai yang dituakan, saya apresiasi dengan kegiatan yang positif ini, dengan demikian saya mendukung sepenuhnya dengan adanya lomba kesenian tersebut " ungkap Murdono.

Murdono juga berharap dengan adanya lomba kesenian daerah kali ini, masyarakat Candimulyo pada umumnya, serta para tenaga pengajar, guru maupun anak didik kami khususnya, agar lebih mencintai dan mau untuk melestarikan kesenian daerah yang kita miliki bersama supaya tidak tergerus oleh budaya asing yang sangat mengkhawatirkan apalagi di akhir jaman seperti saat sekarang," Imbuhnya.

Pen:0705/ Mgl